



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN  
BOLETÍN DE PRENSA N° 067  
23 de marzo de 2023

## Cultura Física comprometida con el deporte comunitario

Autoridades de la Facultad de Cultura Física de la Universidad Central del Ecuador renovaron el convenio de cooperación interinstitucional con la Federación Nacional de Ligas Barriales y Parroquiales del Ecuador. La continuidad de esta alianza permitirá aportar al desarrollo del deporte comunitario, barrial, parroquial y a la actividad recreativa del país.

Con más de un millón de deportistas comunitarios y 10 mil dirigentes deportivos voluntarios, la Federación Nacional de Ligas Barriales contará con el acompañamiento de profesionales de la Facultad de Cultura Física UCE para la implementación de proyectos académicos, de investigación y actividades de capacitación en beneficio conjunto de la Federación y la comunidad estudiantil de la Facultad.

La Federación Nacional de Ligas Barriales y Parroquiales del Ecuador es una institución que busca garantizar la integración familiar a través de la práctica deportiva y recreativa. Se encarga de planificar, supervisar, dirigir e impulsar el deporte recreativo en el Ecuador, y así promover la masificación y ejecución del deporte recreativo en todas las provincias (barrios y parroquias) para obtener una mejor calidad de vida en la ciudadanía.

P.M